
 

 

 

 

    

  

 

COMUNE DI ROSSANO VENETO  

PROVINCIA DI VICENZA 

-------------------- 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

Sessione straordinaria Convocazione 1ª   Seduta pubblica 

            

       OGGETTO: 

L'anno  duemiladiciotto  addì  TRENTA  del  mese di  LUGLIO  presso la sede  municipale.  

Convocato dal Vice Sindaco Berton Davide mediante lettera d'invito prot. n. 11016 del 24/07/2018, fatta 

recapitare a ciascun consigliere, si è oggi riunito,  il Consiglio Comunale sotto la presidenza del Sindaco 

MARTINI Dott.ssa Morena  e l'assistenza del Segretario Comunale Supplente ACCADIA  Dott. Antonello.  

Fatto l'appello, risulta quanto segue: 
 

 

                                                                       

          

Presenti N. 11 Assenti N.  2 
 

 

Il  Sindaco, MARTINI Dott.ssa Morena, assume la presidenza. 

 

 

 

 

 COPIA WEB 

 Deliberazione  N.  47 
 In data   30.07.2018 

 Prot. N.  12541 

 PRESENTI    ASSENTI 

 
   

  1. BATTAGLIN Helga                                        *                     

  2. BERTON Chiara                               *                                                                                 

  3. BERTON Davide                                             *                 

  4. BIANCHIN Cristina                                   *                                      

  5. CENCI Andrea                      *                                               

  6. GALVAN Giulia                                              *                                                                           

  7. GANASSIN Paola           *                                    

  8. LANDO Doris           *                                                                                              

  9. MARCON Andrea                                           *                                                                                          

10. MARTINI Morena                                        *                                                                                                     

11. PEGORARO Davide                         *           

12. TREVISAN Gilberto                                                             * 

13. ZONTA Marco                                                 *                                                           

                                                    

                                                                                  

                                          

 

INTERPELLANZA PROT. N. 10813/2018 

 



 
 
OGGETTO: INTERPELLANZA PROT. N. 10813/2018.  
 
 
 
 
Il consigliere Berton Chiara legge l’interpellanza (allegato A). 
 
Il Sindaco a sua volta chiede a Berton Chiara quali sono gli edifici pubblici che allo stato attuale 
non sarebbero fruibili da parte dei disabili. 
Ricorda come questa Amministrazione, a differenza di altre precedenti e di altre realtà locali, abbia 
dimostrato nei fatti un’attenzione programmatica e realizzativa all’abbattimento delle barriere 
architettoniche. 
Afferma che il Comune non dispone di un piano P.E.B.A. ma ricorda a tal proposito di non aver 
ottenuto la disponibilità di altri enti a redigere insieme il piano medesimo per superare la soglia di 
10.000 abitanti stabilita dalla Regione per concedere finanziamenti. 
Osserva che le realtà comunali con meno di 10.000 abitanti possono agire autonomamente nel 
redigere un piano P.E.B.A. ma senza poter beneficiare di contributi regionali. 
 
Il consigliere Berton Chiara afferma che anche i marciapiedi possono essere infrastrutture 
pubbliche costruiti in modo tale da essere fruibili dai disabili o edifici storici come Villa Caffo. 
 
Il Sindaco chiarisce che per  gli edifici vincolati come Villa Caffo è arduo intervenire perché vi 
osterebbe il parere negativo della Soprintendenza più volte interpellata in merito . 
Elenca, quindi, numerosi interventi realizzati su edifici e infrastrutture pubbliche, compresi parchi 
giochi e giostrine con attenzione alla fruibilità da parte della disabilità. 
 
Il consigliere Berton Chiara afferma che l’interpellanza non è stata presentata sulla base di 
pregiudizi o  intenti negativi ma solo per proporre un’opportunità di cui si è venuti a conoscenza 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                allegato A) 
 
 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



       Letto il presente verbale viene sottoscritto a sensi dell’art.  43 comma 6 del vigente Statuto.  

 

 

 

              IL PRESIDENTE                                       IL SEGRETARIO COMUNALE SUPPL.  

   F.TO    MARTINI Dott.ssa Morena                            F.TO  ACCADIA Dott. Antonello        

  

 

 

==================================================================== 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(ART. 124 d.Lgs. 267/2000) 

 

 

Segretario Comunale su conforme dichiarazione del messo che copia del presente verbale viene 

pubblicato il giorno 30/08/2018  all'albo pretorio ove rimarrà esposto per quindici giorni 

consecutivi.          

Lì, 30/08/2018                                                 IL SEGRETARIO COMUNALE SUPPL.    

                                                                   F.TO      GRAZIANI Dott. Renato             

                          

====================================================================== 

 

 Si certifica che la presente deliberazione, è DIVENUTA ESECUTIVA il 

.......................................... per decorrenza dei termini ai sensi dell’art. 134 del  D.Lgs. n. 

267/2000. 

 

 

lì .................................. 

 

 

                                                                                                IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                 ....................................................... 
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